

## SARI

**Abdullah Afif Arif.** 2009. *Sistem Akuntansi Penjualan Kredit Kartu Perdana Indosat pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta.* Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Semarang.65 hal.

**Kata Kunci:** Sistem, Akuntansi Penjualan Kredit

Peranan system akuntansi penjualan kredit dalam aktivitas dunia usaha sangatlah penting untuk menangani kegiatan operasional. Setiap sistem akuntansi dirancang untuk memberikan pengawasan serta kemudahan terhadap semua transaksi yang dilakukan oleh suatu perusahaan agar kinerja suatu perusahaan berjalan secara efektif dan efisien. Demikian pula dengan sistem akuntansi penjualan kredit yang dilakukan oleh PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta oleh karena itu semuanya perlu dibuktikan melalui kegiatan penelitian guna memperoleh jawaban yang akurat. Permasalahan pokok yang dikaji dalam penelitian ini adalah bagian atau fungsi yang terkait, catatan akuntansi serta dokumen, jaringan prosedur, unsur pengendalian intern laporan yang dihasilkan, serta bagan alir atau arus dokumen yang terdapat dalam sistem akuntansi penjualan kredit kartu perdana Indosat pada PT. Ezyload Nusantantara cabang Yogyakarta. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagian atau fungsi yang terkait, catatan akuntansi serta dokumen, jaringan prosedur, unsur pengendalian intern, laporan yang dihasilkan, serta bagan alir atau arus dokumen yang terdapat dalam sistem akuntansi penjualan kredit kartu perdana pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta.

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode observasi, metode wawancara, dan metode dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan sistem akuntansi penjualan kredit kartu perdana Indosat pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta, belum terlaksana cukup baik karena terdapat perangkapan fungsi antara fungsi penjualan, fungsi pengiriman dan fungsi penagihan hal ini tidak sesuai dengan teori buku Mulyadi. Catatan yang digunakan dan laporan Akuntansi yang dihasilkan dalam sistem akuntansi penjualan kredit pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta, sudah cukup. Jaringan prosedur pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta telah terlaksana cukup baik. Unsur pengendalian intern pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta yaitu meliputi organisasi, sistem otorisasi dan prosedur pencatatan serta praktek yang sehat.

Kesimpulan berdasarkan hasil penelitian adalah sistem akuntansi penjualan kredit kartu perdana Indosat pada PT. Ezyload Nusantara cabang Yogyakarta belum terlaksana cukup baik, sebaiknya memisahkan antara fungsi penjualan, fungsi pengiriman dan fungsi penagihan, sebaiknya menggunakan dokumen bernomor urut tercetak supaya tidak disalahgunakan. Sebaiknya fungsi Akuntansi mengirirmkan pernyataan piutang kepada pelanggan, sebaiknya fungsi kasir harus menyetorkan uang kas ke bank setiap hari.